

L'Ontario se joint au marché du carbone Québec-Californie

Dossier de la rédaction de H2o
November 2017

Le premier ministre du Québec, Philippe Couillard, la première ministre de l'Ontario, Kathleen Wynne, et le gouverneur de la Californie, Edmund G. Brown, ont signé le 22 septembre une entente de coopération dans la lutte mondiale contre les changements climatiques.

Le premier ministre Couillard a rencontré la première ministre Wynne et le gouverneur Brown à Québec en vue de conclure une entente liant les marchés du carbone du Québec, de l'Ontario et de la Californie. En signant cette entente permettant d'intégrer et d'harmoniser les programmes de plafonnement des émissions, l'Ontario joindra officiellement le marché du carbone Québec-Californie à compter du 1er janvier 2018. Cela permettra aux trois gouvernements de mener des ventes aux enchères conjointes de droits d'émissions de GES et d'harmoniser leurs réglementations et leurs déclarations. L'entente permettra d'accélérer les progrès accomplis dans le travail de chef de file mené par les trois gouvernements dans la lutte mondiale contre les changements climatiques. Elle démontre également leur engagement partagé à atteindre les objectifs de l'Accord de Paris ainsi que l'importance pour les gouvernements de travailler ensemble par-delà les frontières. Le Québec, l'Ontario et la Californie poursuivront leurs efforts visant à promouvoir le rôle des États fédérés dans ce dossier, en préconisant l'adoption de marchés du carbone à l'échelle mondiale, y compris dans le cadre de divers partenariats internationaux. À Le marché unifié regroupant l'Ontario, le Québec et la Californie est le deuxième plus grand marché du carbone existant après celui de l'Union européenne.

Ontario Canada à